

Hari Ini, Warga Kota Solok Terkonfirmasi Positif Covid-19 Bertambah 3 Orang

Amelia Rizky - SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 8, 2020 - 13:07



SOLOK KOTA - Penambahan kasus terkonfirmasi positif Covid-19 hari ini, Minggu, 8 November 2020, kembali dilaporkan oleh Laboratorium Fakultas Kedokteran Universitas Andalas sebanyak 1 orang. Namun, setelah ditelusuri yang bersangkutan merupakan warga Kabupaten Solok. Selanjutnya laporan penambahan terkonfirmasi positif juga dilaporkan RSUD M. Natsir sebanyak 3 orang, yang tercatat sebagai warga Kota Solok.

Menurut keterangan Sekretaris Daerah Kota Solok Drs.H.Syaiful A, M.Si selaku Sekretaris Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Kota Solok, ketiganya adalah Tn.W, usia 47 tahun, Wiraswasta, warga Perum Palm Griya 001/002 Kelurahan Nan Balimo, yang memiliki riwayat kontak erat dengan pasien positif 271 Ny.HD dan memiliki riwayat perjalanan keluar daerah. Selanjutnya, Ny.ODSR, usia 32 tahun, IRT, warga Tembok Komplek Belibis II Blok D RT 01 RW 06 Kelurahan Kampung Jawa, yang memiliki riwayat melahirkan dengan operasi seminggu yang lalu, dan Ny.TK, usia 23 tahun, IRT, warga Asrama Polres Kota Solok RT 001/ RW 004 Kelurahan Kampung Jawa, yang memiliki riwayat perjalanan keluar daerah. Ketiganya saat ini menjalani isolasi mandiri.

Selain itu, ditambahkan Sekda, hari ini juga ada penambahan 4 orang pasien terkonfirmasi positif yang dinyatakan sembuh setelah menjalani tes swab konversi kedua kalinya, diantaranya, pasien 235 Ny.IRY (30 tahun) Kelurahan Nan Balimo, pasien 240 Ny.MF (33 tahun) Kelurahan VI Suku, pasien 242 Ny.YM (37 tahun) Kelurahan VI Suku, dan pasien 245 Ny.DS usia 52 tahun Kelurahan VI Suku.

"Kami sampaikan informasikan rincian perkembangan komposisi data kasus di Kota Solok hingga hari ini, dari total kasus 274 orang, telah sembuh 238 orang, dirawat di RSUD M. Natsir 1 orang dan RST 3 orang, menjalani isolasi di Posko Banda Panduang 3 orang, isolasi mandiri 23 orang, serta meninggal dunia 6 orang," ujarnya.

Melihat masih terus bertambahnya kasus terkonfirmasi Covid di daerah itu, yang rata-rata memiliki riwayat kontak erat dan perjalanan luar daerah, Sekda Syaiful kembali mengajak semua lapisan masyarakat untuk betul-betul menerapkan protokol kesehatan dalam menjalani setiap aktivitas sehari-hari.

"Mari kita semua dalam melaksanakan seluruh aktivitas di luar dengan menerapkan disiplin menggunakan masker, mencuci tangan pakai sabun, menjaga jarak dan menghindari kerumunan, " ujarnya. (Amel)